

El deporte
es de todos

Mindeporte

Más Colombianos
Que Nunca

BOLETÍN DE PRENSA

Las Escuelas Deportivas de Mindeporte también benefician a las comunidades Wayúu

- *El programa busca beneficiar a 400 niños, niñas y adolescentes de 10 municipios de La Guajira, dentro de los cuales también se espera impactar a 80 integrantes de las comunidades Wayúu.*

Bogotá, sábado 11 de septiembre de 2021. Las poblaciones de Albania, Barranca, Distracción, Fonseca, Hatonuevo, Manaure (comunidad Aremazai), Molino, Uribia (comunidad Anas Wakuipa), Urumita y Villanueva serán los municipios en los que el Ministerio del Deporte espera llegar con las Escuelas Deportivas para Todos.

Tras proyectar una inversión que supera los 140 millones de pesos en la actual vigencia, el pasado mes de julio el Ministerio del Deporte socializó el programa en La Guajira, con el propósito de contribuir a la generación de espacios para el aprovechamiento del tiempo libre de niños, niñas y adolescentes del departamento.

Con escuelas para la práctica de atletismo (Villanueva), baloncesto (Barranca), béisbol (Hatónuevo), patinaje (Albania), fútbol (Manaure y Urumita), fútbol de salón (Molino y Uribia) y voleibol (Distracción y Fonseca), las Escuelas Deportivas esperan tener 400 beneficiarios en el departamento de La Guajira para este 2021.

Una de las comunidades impactadas es la del Centro Etnoeducativo Anas Wakuipa, ubicada en el kilómetro 92, vía Puerto Bolívar, municipio de Uribia, a la cual pertenecen niños de las comunidades Wayúu que, por primera vez, contarán con la posibilidad de disfrutar del programa y así fortalecer sus procesos de iniciación deportiva.

“Damos gracias al Ministerio del Deporte por tenernos en cuenta y vincularnos en este proceso, por incluir a nuestros estudiantes y a la comunidad porque esto para nosotros es algo novedoso. Nunca habíamos recibido estos beneficios que también hacen parte de la formación dentro del sistema educativo”, dijo María Laura Acosta Urariyu, directora del centro etnoeducativo.

Actualmente, Mindeporte continúa avanzando con la socialización del programa Escuelas Deportivas para Todos en varias regiones del país, con el cual espera que niños, niñas y adolescentes de entre 6 y 12 años puedan seguir teniendo las herramientas que les permitan disfrutar y soñar en grande.

#*Más Colombianos Que Nunca*